



Préparer des obsèques

Lorsqu'un décès survient, la famille ou les proches du défunt prennent d'abord contact avec une société de pompes funèbres. La société contacte ensuite la paroisse où doivent être célébrées les obsèques. L'équipe paroissiale de laïcs disponibles et formés à l'accompagnement et à la célébration des funérailles prend alors rendez-vous avec la famille. C'est au cours de cette rencontre que la célébration sera préparée. La famille peut venir avec des idées de textes, musiques ou chants, des témoignages, etc. Elle verra avec l'équipe comment utiliser au mieux ces éléments dans la célébration.